

EXCELSIOR

Escuela de Especialistas de la Lucha Antiguerrillas**Militares de 14 Países de LA Visitaron una Base Colombiana Financiada por la CIA y los Israelíes**

Por PEDRO PABLO CAMARGO, corresponsal de EXCELSIOR

BOGOTÁ, 7 de noviembre.—En medio de gran despliegue de tropas, los comandantes de los ejércitos de los 14 países americanos reunidos aquí para tratar en sesiones secretas el problema de "la subversión en América", visitaron hoy la base de "Lanceros" de Tolamáida, donde el ejército colombiano, con dineros provenientes de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), el Pentágono e Israel, entrena a militares de otras naciones, en lucha antiguerrillera contra movimientos de izquierda.

Miles de soldados y carros blindados fueron apostados en la carretera a la población de Melgar, sede de la fortaleza militar, para proteger el convoy de los generales de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Perú, Paraguay, Uruguay, Venezuela, Panamá, Honduras, Haití, la República Dominicana, Surinam y Estados Unidos. Se temía que la carretera hubiera sido minada por los guerrilleros.

Manuel Marulanda Vélez, "Tirofijo", comandante de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), dijo en un mensaje que la base militar de Tolamáida, así como el "Centro Lingüístico de Verano", en la sierra de La Macarena, son dos bases supersecretas de Estados Unidos para preparar a los militares colombianos y de otros países en combate contra insurgentes, "en una clara intervención del imperialismo yanqui".

Se informó que en los próximos días llegará a Colombia el periodista estadounidense Jack Anderson, quien escribe la columna "Carrousel", en The Washington Post, para participar en conversaciones relacionadas con la liberación de Richard Starr, en poder de las FARC, que lo acusan de ser un agente de la CIA. Estaba en el "Centro Lingüístico de Verano como un experto botánico".

"Tirofijo" afirma que, pese al consejo verbal de guerra que aquí se cumple contra unos 50 miembros de las FARC, sus siete frentes de combate, con unos 10,000 guerrilleros, "continuaremos nuestra lucha de liberación nacional hasta derrotar a las oligarquías nacionales al servicio de las extranjeras".

Comandos de la FARC, entretanto, asaltaron la población de Morelia, en la región del Caqueta, y secuestraron al millonario hacendado Hernando Cuéllar García. Y en el sitio La Oruga, en la carretera de Florencia a Belén de Los Andaquíes, fue asaltado un camión de cerveza.

SIN AGUA POR EL TERRORISMO

Aquí otro atentado terrorista dejó a esta capital sin agua, después de que la ciudad padece graves inundaciones, especialmente las colonias pobres, por la acción de las intensas lluvias. La tubería, al norte de Bogotá, fue volada por una carga de explosivos, al parecer en protesta de los insurgentes contra la presencia de los "gorilas" del Cono Sur.